

*Cuba remercie le monde pour sa  
solidarité contre le blocus des  
États-Unis*

---

Image not found or type unknown

Bruxelles, 16 nov (RHC) Le Secrétaire de l'Assemblée Nationale et du Conseil d'Etat de Cuba, Homero Acosta, a remercié jeudi au siège du Parlement Européen le soutien du monde contre le blocus des États-Unis, une politique qui est dénoncée et jugée par un tribunal international.

Lors d'une séance explicative précédant la mise en place du tribunal, le député cubain a exprimé sa gratitude envers les organisateurs de la réunion de deux jours au Parlement européen, convoquée par des députés européens et des associations politiques, de solidarité, syndicales et juridiques d'Europe et des États-Unis.

Il y a quelques jours, l'Assemblée générale des Nations unies a demandé pour la 31e fois la levée du blocus, avec le soutien de 187 pays et l'isolement de Washington, a-t-il rappelé.

Selon Homero Acosta, au-delà des couleurs politiques, la condamnation du blocus est une question de défense du droit international, de la justice universelle et de l'éthique.

Dans son discours en préambule au début des sessions du tribunal, le dirigeant a dénoncé devant quelque 200 personnes présentes dans la salle que le siège imposé par les États-Unis affecte tous les secteurs de la société cubaine, y compris les plus sensibles, parmi lesquels l'éducation, la santé et l'alimentation.

Malgré le rejet mondial, Washington l'ignore et maintient et intensifie son blocus criminel, a-t-il averti.

À cet égard, il a mentionné l'inscription de Cuba sur la liste unilatérale des États-Unis des pays soutenant le terrorisme, qui aggrave les dommages causés par son agressivité.

L'ambassadrice de l'île en Belgique et auprès de l'Union européenne, Yaira Jiménez, a également remercié le Parlement européen pour l'initiative de la tenue du tribunal international et a souligné les efforts déployés ces derniers mois pour la rendre possible, avec le soutien de députés de différents pays et forces politiques.

Cette journée est une journée spéciale pour dénoncer un blocus cruel et génocidaire, a-t-elle déclaré.

(Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/339565-cuba-remercie-le-monde-pour-sa-solidarite-contre-le-blocus-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**